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O CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL DE SÃO PAULO - COMAS-SP, NO USO DE
SUAS ATRIBUIÇÕES, E DE ACORDO COM O DISPOSTO NA LEI Nº12.524 DE 01.12.1997,
REGULAMENTADA PELO DECRETO Nº38.877 DE 21.12.1999; COM AS DISPOSIÇÕES DO ARTIGO
27 E INCISOS XI E XIV DO ARTIGO 28 DO SEU REGIMENTO INTERNO, COMUNICA A REALIZAÇÃO
ON-LINE DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA PLENÁRIA NO DIA 14 DE SETEMBRO DE 2021 (TERÇA-
FEIRA), DAS 13:00 ÀS 17:00 HORAS, EM SEGUNDA CHAMADA ÀS 13H30M, POR MEIO DE
PLATAFORMA DIGITAL E USO DO APLICATIVO TEAMS.

MARCOS ANTONIO MUNIZ DE SOUSA
PRESIDENTE DO COMAS – SP

ATA Nº 17/2021 REUNIÃO ORDINÁRIA DE 14 DE SETEMBRO DE 2021 DO CONSELHO
MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL DE SÃO PAULO - COMAS-SP.

Iniciada a reunião em segunda chamada, às 13h30min, na sede do COMAS/SP, foi verificada pela
Secretária Executiva, Sra. Graziela de Mattos Lima, a presença do(a)s conselheiro(a)s por
segmento:

Presentes:
Marcos Antonio Muniz de Sousa – Presidente (Sociedade Civil – Organização)
Rosier Batista Custódio – Vice-Presidenta (Poder Público – SMADS)

Equipe da Secretaria Executiva
Graziela Lima, Marcela Luchetta Bressani, Gessiane Sayuri Nogueira kudo, Max Nicola, Daniele
Abrileri, Márcia Gonçalves

Sociedade Civil
Antônio Alexandre Patto; Joselma Aparecida Souza dos Santos, José Benedito França Pereira;
Elton de Almeida Ribeiro; Maria José Mota de Borba; Solange Cristina Sampaio; Fábio Henrique
Pereira da Fonseca; Reinaldo Vilela; Dulcineia Pastrello; Vanessa Vidovix Vieira da Silva, Maria
Cecília H. M. Apostolopoulos; Natanael de Jesus Oliveira; Maria Silvia Coviello Boscaino

Poder público
Silvana Cristina Pereira da Silva – SMF; Maria Aparecida Romano Vieira – SMS; Sylmara Andreoni
Vettorello Ramires - SMADS; Patricia Maria Bucheroni – SMS; Eduardo dos Anjos Barbosa-SGM;
Luciano Santos Araújo- SMPR; Fernando Lima A. Marques; Alexia Chrystine Silva de Caralho-
SEHAB; Regina Célia da Silveira Santana – SMJ; Marco Túlio Alonso Ronsini – SEGES; Valéria Eloy
da Silva kovac-SME;



Ausências

Sociedade Civil

Daiane Natalli Reis Malveira (justificada); Jurandir Santo Zanetti(justificada); Saimon Leal Pereira
(não justificada);

Poder Público

José Carlos Damasceno-SGM (não justificada); Paula Vitória Pereira – SF; Mariana Kiefer
krunchin-SEGES; Patricia Barbosa;  Helaine Cristina da Silva Cunha- SEHAB;

Composição da mesa:

Marcos Antonio Muniz de Sousa – Presidente
Rosier Batista Custódio – Vice-Presidenta

Poder público:

Luciano Santos Araújo – SMPR; Silvana Cristina Pereira da Silva-SMF; Eduardo dos Santos
Barbosa -SGM; Regina Célia da Silveira Santana-SMJ; Maria Aparecida Romano Vieira – SMS;
Valéria Eloy da Silva kovac-SME; Marco Túlio Alonso Ronsini – SEGES; Alexia Chrystine Silva de
Caralho- SEHAB;

Sociedade Civil:

Antônio Alexandre Patto; José Benedito França Pereira; Elton de Almeida Ribeiro; Solange
Cristina Castro Sampaio; Joselma Aparecida Souza dos Santos; Maria José Mota de Borba; Maria
Silvia Coviello Boscaino;

Convidados: Olga Lembo representando o Doutores da Alegria, Allan Francisco Carvalho,
Eliana Fernandes Loureiro  Victoriano, Eliana Netto, Geraldo Brito, Lucia Madeira, Ester
Francisco - CA Maria Isabel, CCA ARTE NA RUA, Juliana Andrade - SBSA Advogados, Joelma
Núcleo de Proteção, CCA Santa Cruz de Vila Ré, Marlene Thomaz, Luciana Cedesp Dom Bosco,
Renata Grillo - CCA Parque Mandy, Dulcineia Santos, Anaogal, Delian CCA Thomaz Gouveia
Neto, Gustavo Duque, Irma de Cassia Lins Araujo, Joseline Sousa, Antonia, Camila Caldas
CEDESP, CCA São Francisco das Chagas, Felipe Santana, Lerc, Maeia Telma, Marcia Andrade,
Najila Thomaz de Souza, NCI Pedreira, Antonio CEDESP, Suzete de Fatima Veiga

Inicia-se a plenária com Marcos Muniz, presidente, em seguida foi realizada a chamada dos
conselheiros, composição da mesa e leitura da pauta.

Leitura do Relato do CDA (ANEXO I)



- Cancelamento da CFO a ser realizada no dia 16/09

- No item 10. Cecília solicitou intervenção da secretaria executiva para pedir a gravação da
Câmara

Allan, solicitou encaminhamento ao MP, lhe foi esclarecido pela conselheira Maria Mota, que a
discussão foi ampla e que o assunto só voltou ao CDA em razão de não terem obtido resposta
da Câmara

Relato da CMCDC e Resoluções para Conferências Regionais e Municipal (ANEXO II)

Conselheira Cecília realiza síntese das discussões realizadas em preparação das Conferências

Serão realizadas as 32 conferência em 5 dias, possivelmente pela plataforma Zoom

A empresa contratada ainda não está definida, se faz necessário aguardar o tempo final do
recurso

Allan, complementou o histórico dos últimos dias

Rosier, conselheira, informa que estão fechando as resoluções e o regimento para encaminhar
as plenárias

Considerando o período da pandemia a TR será finalizada na sexta-feira

Cecília, informa que temos que seguir as deliberações do CONSEAS/CNAS e que o regimento
será detalhado

Conselheira Maria Mota, faz vários questionamentos sobre as Resolução das Conferências
Regionais e Municipais, uma vez que não fica claro o caráter virtual e a organização, bem como
a separação da delegação, na qual os trabalhadores estatais, foram apresentados junto a gestão

Sendo que Cecília, Rosier esclarecem aos questionamentos.

Entretanto o motivo pelo qual a discussão sobre os trabalhadores retrocedeu não foi
esclarecida.

Conselheira Solange, solicita registro de que não concorda com o item II da Resolução que divide
os segmentos para participação da conferência municipal, uma vez que os trabalhadores da rede
direta são em menor número, e da rede indireta maior número, sendo estes apontados, todos
como trabalhadores

Conselheira Maria Mota, registra que é um retrocesso do Conselho, considerar trabalhadores
da rede direta como gestão, sendo uma conselheira pelo segmento de trabalhadores,
representando a todos os trabalhadores, tanto da rede direta, quanto indireta, não permitindo
a separação ora informada e retrocedida.

Foi resgatado a última Resolução do COMAS aprovada em 2019, na qual o segmento de
trabalhadores contempla dos trabalhadores da rede direta, não os colocando junto ao mesmo
segmento de gestão

Membros da CMCDC/COC solicitam que o Conselho aprove Resolução com vagas superiores a
30 vagas deliberadas pelo CONSEAS, como ato político, entretanto, os conselheiros avaliam que



não podem considerar as orientações do CONSEAS e desconsiderar na Resolução, pois não
temos poder de alterar as vagas disponibilizadas

Aprovada Minuta para as Conferências Regionais e Municipal, após adequação do texto
conforme última Resolução do COMAS de 2019.

Sustentação Oral

OSC Associação Friendship Circle – SEI 6024.2019.0004777-0

Trata-se de trabalho realizado com objetivo a inclusão social

A Sra Juliana, refere que no início tiveram dificuldade para compreender os procedimentos, mas
que ao longo do processo compreenderam o que são defesa de direito, fortalecimento de
vínculo familiar e comunitário

Foram atendidos pela equipe técnica do COMAS, e a OSC pode se rever e se reinscrever. A
entidade, buscou por melhorias, documentos adequados e reiterou o pedido de reconsideração.

Conselheiro Marco Muniz, solicitou vistas no processo. Tendo que reapresentar nos próximos
quinze dias a análise.

Em razão do tempo decorrido, todos os demais pontos, ficam para a próxima plenária após a
realização das Conferências Regionais e Municipal que ficam temporariamente suspende de
20/09 a 12/10.

(ANEXO I)



RELATO DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DIRETOR AMPLIADO – CDA

Data: 10/09/2021

Período: 9h às 12h30m

Duração: 3h30m

Presentes: Poder público Rosier Batista Custódio-Vice-Presidenta (presente no início da
reunião, precisou se ausentar a partir das 10h), Sylmara Andreoni Vettorello-SMADS;
Sociedade Civil: Marcos Antonio Muniz de Sousa – Presidente; Dulcineia Pastrello; Maria Silvia
Coviello Boscaino; Natanael de Jesus Oliveira; Solange Cristina Castro Sampaio; Maria Cecília
H.M. Apostolopoulos, Maria José Mota de Borba

Ausente: Antônio Alexandre de Andrade Patto (justificada)

Equipe da Secretaria Executiva: Graziela Lima, Marcela Luchetta Bressani, Gessiane Sayuri
Kudo, Max Nicola Gonçalves Lúcio, Márcia de Souza Gonçalves e Daniele Abrileri

DEMANDAS NOVAS - SECRETARIA EXECUTIVA:

1. Data: 08/09/2021 – Minutas de Resoluções de Lançamento da Conferência Regional e
XIV Conferência Municipal de Assistência Social 2021. Encaminhamento das minutas de
resolução para a deliberação da Plenária do dia 14 de setembro de 2021. A Conselheira
Cecília (coordenadora da Comissão) esclareceu que vai encaminhar as minutas a/os
conselheiro/as na segunda-feira. A Conselheira Maria Mota solicitou material de
divulgação. Foi informado que o material está no site do COMAS/SP. O link foi
encaminhado no chat do teams da reunião -
https://www.prefeitura.sp.gov.br/cidade/secretarias/assistencia_social/comas/menu/
index.php?p=312345

2. Data: 01/09/2021 – Ofício 2116/2021 encaminhado pelo Ministério da Cidadania para
regularização da Prestação de Contas pertinente ao Serviço de Proteção Social Básica e
Especial do exercício de 2020, solicitando os seguintes documentos:  empenhos, notas
fiscais, recibos, faturas, cheques, ordens bancárias, ordem de pagamento, entre outros
que o município julgar necessário. Prazo de 20 dias.

Após os debates entre as/os integrantes do Conselho, decidiu-se pelo encaminhamento
da matéria à CFO e simultaneamente a Secretaria Executiva enviará ofício ao Ministério
solicitando a prorrogação de prazo e à SMADS para solicitar a regularização da
prestação de contas.



3. Data: 08/09/2021 - Ofício 2118/2021 encaminhado pelo Ministério da Cidadania para
regularização da Prestação de Contas pertinente ao Serviço de Proteção Social Básica e
Especial do exercício de 2018, solicitando os seguintes documentos:  empenhos, notas
fiscais, recibos, faturas, cheques, ordens bancárias, ordem de pagamento, entre outros
que o município julgar necessário. Prazo de 20 dias.

Após os debates entre as/os integrantes do Conselho, decidiu-se pelo encaminhamento
da matéria à CFO e simultaneamente a Secretaria Executiva enviará ofício ao Ministério
solicitando a prorrogação de prazo e à SMADS para solicitar a regularização da
prestação de contas.

4. Data: 23/08/2021 - Proc.0011876-51.2020.8.26.0001 – 3ª Reiteração de Ofício -
Informações solicitadas pelo Tribunal de Justiça do Estado de São Paulo, Ofício da Vara
da Infância e da Juventude do Foro Regional de Santana, sobre a regularidade de
inscrição da entidade Instituto Novo Horizontes, CNPJ n° 11.204.981/00001-05, inclusive
ao novo SAICA Lar Maria de Nazaré I.

Matéria encaminhada à CRI.

5. Data: 19/08/2021 – Ofício n° 1913/2021- Do Ministério Público do Estado de São Paulo
pela Promotoria da Infância e Juventude da Capital do Setor de Defesa dos Interesses
Difusos e Coletivos solicitando informações sobre eventual discussão acerca da
Resolução Conjunta n° 006/2020/CMDCA/COMAS da temática envolvendo a inclusão do
3° técnico no quadro de recursos humanos dos Serviços de Acolhimento Institucional,
conforme previsto no artigo 48 da Resolução Conjunta n° 03/CMDCA e COMAS/2016.

Matéria encaminhada à CPP, com o objetivo de encaminhar ofício para a SMADS
solicitando informações sobre o quadro de RH dos SAICAS, para posterior análise da CPP.

6. Data: 08/09/2021 – Decisão do Conselho referente ao apoio à Carta denúncia do
Sindicato de Trabalhadores em Saúde e Previdência no Estado de São Paulo.

Matéria encaminhada para deliberação em plenária. Secretaria executiva reencaminhará
aos Conselheiros o conteúdo da carta para prévia leitura.

7. Data: 09/09/2021- SEI n° 6510.2021/0020014-0 – Vereador Eduardo Suplicy,
encaminhou ao COMAS e a SMADS solicitação de informações acerca da concessão dos
benefícios de VR e VT a ser disponibilizados aos conselheiros, bem como, qual orçamento
mensal utilizado considerando Portaria SMADS n° 34/2016. Caso não tenha sido
disponibilizado a concessão do VT e do VR o parlamentar solicita justificativa.

O CDA decidiu pelo encaminhamento de ofício para SMADS/COJUR solicitando reunião
para tratar do tema, representarão o COMAS na reunião o seu presidente e a conselheira
Maria Mota. Simultaneamente será encaminhado ao vereador a resposta ao solicitado
com o andamento e histórico do processo. A Secretaria Executiva encaminhará a portaria
n° 34/2016 para os conselheiros do CDA.



8. Data: 09/09/2021 – SEI n° 6024.2020/000760-2 – O Instituto Caminhar encaminhou um
pedido para SMADS, por meio do e-SIC, pedindo providências no retorno do processo SEI
uma vez que, segundo a OSC, já perdeu alguns certames por falta do certificado e solicita
esclarecimentos sobre prazos e liberação da certificação. A SMADS solicita orientação
para responder à Organização.

Matéria encaminhada à CRI.

9. Data: 09/09/2021 – Informações sobre a audiência pública marcada para o dia
16/09/2021 às 13h30.

A conselheira Dulcinéia apresentou os informes e o CDA solicitou que a Secretaria
executiva realize o comunicado formal do cancelamento da CFO do dia 16 de setembro
de 2021 e encaminhe o comunicado da audiência pública para todas/os integrantes do
Conselho.

10. Data: 10/09/2021 - SEI n° 6024.2021/0006165-0 – Ofício ao presidente da Câmara dos
Vereadores solicitando o direito de resposta em face da manifestação de alguns
vereadores quanto a atuação do COMAS/SP.

O CDA deliberou por reiterar ofício com o pedido. A Conselheira Solange pontuou que há
a necessidade de escrever uma carta e disponibilizar no site do Conselho e a Conselheira
Cecília se disponibilizou a escrever a minuta.

INFORMES

11. Data: 30/08/2021 – SEI n°6024.2021/0004063-9 - Contratação de empresa
especializada na prestação de serviços de transcrição integral e fielmente de áudio
(degravação). SMADS /CAF emitiu a Nota de Reserva nº 48.616 no valor de R$
193.266,00, valor liberado com suplementação da SF pelo Decreto nº 60.501. Já
encaminhado para o setor de licitação para providenciar a licitação.

12. Data: 02/09/2021 – SEI 6024.2021/0007840-7 – Publicado em D.O. a autorização de
abertura de procedimento licitatório de contratação de pessoa jurídica para prestação
de serviço de assessoria e organização das 32 (trinta e duas) Conferências Regionais de
Assistência Social de São Paulo e da XIV Conferência Municipal de Assistência Social de
São Paulo, na modalidade Pregão Eletrônico nº 68/SMADS/2021.

Terminados os encaminhamentos da pauta passou-se a leitura da Pauta da Plenária do dia
14/09/2021, com a realização dos ajustes.

Coordenação: Marcos Antonio Muniz de Sousa
Relatoria: Rosier Batista Custódio e Maria José Mota de Borba

(ANEXO II)



REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DA CMCDC -14/09/2021

Comissão Temática: À Comissão de Monitoramento e Controle das Deliberações das
Conferências - CMCDC

Descrição: Reunião Extraordinária CMCDC

Local: Sede do Conselho Municipal de Assistência Social – COMAS-SP

Endereço: Rua Antônio Prado, nº33 - 12º andar, Centro, São Paulo/SP

Realização: VIRTUAL, por aplicativo

Dia: 14/09/2021 (terça-feira)/  Horário: 09h00

Conselheiros Presentes:

Sociedade Civil: José França, Cecília Apostolopoulos, Solange Sampaio

Poder Público:

Ausências Justificadas:

Sociedade Civil: Alexandre Patto

Poder Público: Rosier Custodio

Assessoria Técnica (Secretaria Executiva): Gessiane Sayuri Nogueira Kudo, Graziela de Mattos
Lima, Daniele Paloma Abrileri, Márcia de Souza Gonçalves

Convidados: Allan Carvalho (FAS); Geraldo ( FAS)

Pauta:
1) Resolução de lançamento e normatização das Conferências Regionais e Municipal

Objetivo/ Justificativa: A Comissão elaborou as minutas de resolução de lançamento das
Conferências Regionais e Municipal
Encaminhamento:Minutas para a plenária do dia 14/09/2021

Em alinhamento em reunião no CDA ficou acordado que as minutas das Resoluções da das
Conferencias Regionais e da Conferencia Municipal, seriam enviadas nos e-mails dos conselheiros
(as) e  encaminhada a plenária para apreciação e aprovação, Minutas em anexo.
Encaminhamento ao Plenário: Minuta para aprovação em plenário

Coordenação: Maria Cecília H. M. Apostolopoulos

Relatoria: Solange Cristina Castro Sampaio

Anexos III: CHAT transcrito



14/09/2021 12:42 Reunião iniciada
[14/09/2021 12:52] Graziela de Mattos Lima
Patrícia vc é a representante da SME?

[14/09/2021 12:53] Patricia (Convidado)
Boa tarde, sou a suplente de SMS, pois entendi que todos fomos convocados hj. É isso?

[14/09/2021 12:53] Joselma Santos
Boa tarde!!!

[14/09/2021 12:54] Graziela de Mattos Lima
Sim, Patrícia. Perguntei porque o Conselho tem duas Patrícias como representantes do Poder
público

[14/09/2021 12:54] Graziela de Mattos Lima
obrigada

[14/09/2021 12:55] Patricia (Convidado)
ok. Obrigada!

[14/09/2021 12:58] Rosier Batista Custodio
oi DANI

[14/09/2021 12:58] Rosier Batista Custodio
Já estou por aqui

[14/09/2021 12:58] Graziela de Mattos Lima
Oi Rosier

[14/09/2021 12:59] Rosier Batista Custodio
oi Grazi

[14/09/2021 12:59] Graziela de Mattos Lima
Rosier, a Dani já inseriu

[14/09/2021 12:59] Rosier Batista Custodio
obrigda

[14/09/2021 13:01] Regina Santana (SMJ) (Convidado)
Boa tarde, Regina Santana, titular SMJ.

[14/09/2021 13:04] Marcus Vinicius V. Bomfim
Boa tarde. Marcus Vinicius Bomfim, suplente da SMJ - PRESENTE

[14/09/2021 13:06] Olga Doutores da Alegria (Convidado)
Doutores da Alegria - Olga Lembo - Boa tarde!

[14/09/2021 13:08] CCA ARTE NA RUA
Boa tarde



[14/09/2021 13:24] Rosier Batista Custodio
ei Fábio!

[14/09/2021 13:24] Maria Aparecida Romano Vieira
Boa tarde. Maria Aparecida Romano. SMS

[14/09/2021 13:27] Juliana Andrade - SBSA Advogados (Convidado)
Boa tarde. Juliana Andrade, representante da Associação Friendship Circle (entidade cujo
Pedido de Reconsideração é objeto do item 5.3.3 da pauta).

[14/09/2021 13:28] Joelma Núcleo de promoção Social Venha Conosco
Boa tarde

[14/09/2021 13:29] Alexia Chrystine Silva de Carvalho
Boa tarde! A Helaine Cunha de SEHAB está de férias. Obrigada!

[14/09/2021 13:29] Joelma Núcleo de promoção Social Venha Conosco
Joelma CCA venha Conosco

[14/09/2021 13:30] Joelma Núcleo de promoção Social Venha Conosco
Gente eu não estou ouvindo vocês

[14/09/2021 13:31] Geraldo FAS (Convidado)
Boa Tarde. Vamos aos trabalhos.

[14/09/2021 13:34] Geraldo FAS (Convidado)
Sera que não esta acontecendo a mesma coisa com a Vanessa?

[14/09/2021 13:34] Marco Tulio Alonso Ronsini
Presente (aparentemente, meu microfone não está funcionando)

[14/09/2021 13:34] Geraldo FAS (Convidado)
Pois estou vendo o nome dela entre os presentes

[14/09/2021 13:34] Allan Carvalho (Convidado)
boa tarde mais uma vez...Allan Carvalho, FAS/FETSUAS-SP

[14/09/2021 13:35] Geraldo FAS (Convidado)
Geraldo Brito - FAS-SP

[14/09/2021 13:35] Vanessa Vidovix
Gente não tô conseguindo ativar o chat nem áudio

[14/09/2021 13:35] Maria José Mota de Borba
seu chat está ativo Vanessa

[14/09/2021 13:35] Maria José Mota de Borba
recebemos sua mensagem

[14/09/2021 13:37] Maria Aparecida Romano Vieira
Maria Aparecida romano



[14/09/2021 13:37] Maria Aparecida Romano Vieira
Estou presente

[14/09/2021 13:37] Maria Aparecida Romano Vieira
Com problemas no computador

[14/09/2021 13:40] Felipe Santana
Felipe Santana CEDESP Penteado

[14/09/2021 13:46] Geraldo FAS (Convidado)
Quais são esses itens?

[14/09/2021 13:46] Geraldo FAS (Convidado)
Sim

[14/09/2021 14:06] Rosier Batista Custodio
Estou de acordo com a Maria

[14/09/2021 14:17] Allan Carvalho (Convidado)
Gostaria de saber se os Conselheiros receberam cópia do email encaminhado ao CNAS com
cópia ao CONSEAS, dando os detalhes dos ultimos graves acontecimentos que se abateram
sobre a CMCDC, e que demandaram a retomada a partir do zero da Construção do processo, e
suas consequencias mais diretas. Caso não tenha sido solicito disponibilizar no grupo de zap
dos conselheiros nesse momento. obrigado...

[14/09/2021 14:18] Allan Carvalho (Convidado)
perdão, cópia do ofício, não email*

[14/09/2021 14:19] Graziela de Mattos Lima
Allan, não

[14/09/2021 14:19] Graziela de Mattos Lima
foi encaminhado com cópia somente para os integrantes da Comissão- CMCDC

[14/09/2021 14:20] Allan Carvalho (Convidado)
Seria possível disponibilizar para conhecimento, para o conjunto dos conselheiros?

[14/09/2021 14:29] Rosier Batista Custodio
minhas observações são só um ajuste de redação

[14/09/2021 14:30] Rosier Batista Custodio
*são só 2 ajustes

[14/09/2021 14:43] Allan Carvalho (Convidado)
Não propus fechar Maria.

[14/09/2021 14:43] Allan Carvalho (Convidado)
Só apresentei a proposta apresentada.

[14/09/2021 14:43] Allan Carvalho (Convidado)
mais uma vez.



[14/09/2021 14:46] Geraldo FAS (Convidado)
A empresa não existe ainda

[14/09/2021 14:47] Geraldo FAS (Convidado)
O método sofreu alteração em função da plataforma

[14/09/2021 14:48] Geraldo FAS (Convidado)
E essa alteração foi de última hora

[14/09/2021 14:49] Geraldo FAS (Convidado)
Pois no último momento perdemos a plataforma

[14/09/2021 14:54] Solange Samapio (Convidado)
é isto com os relatos das experiências já vivenciadas chegamos a conclusão que sim é possível
tirar delegados dividir por sala mesmo via virtual

[14/09/2021 14:57] Allan Carvalho (Convidado)
a demora na construção da TR tb foi impactada pela lentidão das informações do ministério
sobre a plataforma...

[14/09/2021 14:58] Rosier Batista Custodio
Isso é simples sim, Cecília

[14/09/2021 14:58] Allan Carvalho (Convidado)
temos uma ferramenta na plataforma zoom q é enquetes, que vão facilitar processos de
votação

[14/09/2021 14:58] Allan Carvalho (Convidado)
lista virtual produzida pela plataforma

[14/09/2021 14:58] Allan Carvalho (Convidado)
attravés dos acessos

[14/09/2021 15:00] Solange Samapio (Convidado)
Pelos relatos que tivemos de Sorocaba e de SINDISEP a Plataforma zoom é a mais adequada
para conseguir fazer estas etapas de uma maneira mais tranquila na medida do possivel.

[14/09/2021 15:00] Rosier Batista Custodio
Claro, Maria

[14/09/2021 15:00] Solange Samapio (Convidado)
sim Motta pertinente

[14/09/2021 15:01] Rosier Batista Custodio
Vc está super correta

[14/09/2021 15:01] Joselma Santos
Foi esclarecedor

[14/09/2021 15:03] Solange Samapio (Convidado)
é isto infelizmente



[14/09/2021 15:06] Geraldo FAS (Convidado)
Vamos para os destaques

[14/09/2021 15:07] Geraldo FAS (Convidado)
O que acham?

[14/09/2021 15:08] Geraldo FAS (Convidado)
Estamos esgotados inclusive

[14/09/2021 15:08] Maria José Mota de Borba
grata Rosier

[14/09/2021 15:08] Solange Samapio (Convidado)
o meu é só ajustar as representações como no texto da Municipal.

[14/09/2021 15:10] Geraldo FAS (Convidado)
Art 5

[14/09/2021 15:10] Geraldo FAS (Convidado)
Foi a Mota que fez o destaque

[14/09/2021 15:10] Geraldo FAS (Convidado)
De acordo com as minhas anotações

[14/09/2021 15:11] Rosier Batista Custodio
isso Maria

[14/09/2021 15:11] Geraldo FAS (Convidado)
Além disso, tem a questão envolvendo a CMCDC e COC do Natanael

[14/09/2021 15:11] Allan Carvalho (Convidado)
tb são minhas as escusas da Rosier. Me ative a fundamentar mais a contextualização e tombo
que levamos para não deixar margem a justamente para quem não pode acompanhar de
perto, saber q essa similaridade com o processo presencial, embora realizado no meio virtual,
não foi uma escolha da Comissão. E por saber que Companheir@s da comissão que
estavam inscritos para pontuar as questtões de modo mais dreto.

[14/09/2021 15:13] Rosier Batista Custodio
Cecília, acho melhor colocar para as SAS se organizarem

[14/09/2021 15:15] Rosier Batista Custodio
Mas também é nosso papel divulgar

[14/09/2021 15:15] Rosier Batista Custodio
Não tem prejuizo depois ajustar o cronograma

[14/09/2021 15:18] Rosier Batista Custodio
Allan e Cecília, qual seria a previsão de divulgação de datas?

[14/09/2021 15:19] Allan Carvalho (Convidado)
as datas previstas estão nos territórios, não?



[14/09/2021 15:19] Rosier Batista Custodio
Mas isso precisa ser publicizado oficialmente, Allan

[14/09/2021 15:21] Solange Sampaio
Em acordo de tirar data limite para publicar

[14/09/2021 15:21] Allan Carvalho (Convidado)
não vamos tratar como fechado, esse foi o combinado com a coc...

[14/09/2021 15:23] Geraldo FAS (Convidado)
Se existe um problema de comunicação, temos que entender o porque não chega. Pois na COC
estão todos avisados. E a informação que temos é que ali todas as SAS são representadas.

[14/09/2021 15:24] Geraldo FAS (Convidado)
Se as representações da COC não passam temos que pedir novamente um maior empenho do
Poder Público

[14/09/2021 15:24] Allan Carvalho (Convidado)
minha preocupação é não chegar a comunicação da eventual mudança...só isso...

[14/09/2021 15:24] Rosier Batista Custodio
é que este artigo é sobre o cronograma, Nat

[14/09/2021 15:24] Allan Carvalho (Convidado)
no devido tempo

[14/09/2021 15:25] Najila Thomaz de Souza
Trabalho no Cras Sé e tenho acordo com a Maria Mota, na região central não temos a
informação sobre o calendário da Conferência

[14/09/2021 15:25] Geraldo FAS (Convidado)
Pois tivemos problemas parecidos em uma tentativa no levantamento de dados.

[14/09/2021 15:25] Maria José Mota de Borba
estamos em plenária, não é só a Comissão que define

[14/09/2021 15:26] Rosier Batista Custodio
De acordo, Maria

[14/09/2021 15:26] Maria José Mota de Borba
verdade França, precisamos ampliar a comunicação

[14/09/2021 15:26] Geraldo FAS (Convidado)
Mas não é so a Comissão que esta definindo

[14/09/2021 15:27] Maria José Mota de Borba
ver como fazemos para chegar essa informação a todos/as

[14/09/2021 15:27] Allan Carvalho (Convidado)
alguém disse ao contrário Rosier?



[14/09/2021 15:27] Rosier Batista Custodio
Grazi, as contribuições já estão fazendo parte do debate

[14/09/2021 15:27] Allan Carvalho (Convidado)
existe uma co responsabilidade generalizada...não?

[14/09/2021 15:28] Rosier Batista Custodio
As contribuições do chat

[14/09/2021 15:28] Maria José Mota de Borba
mas é verdade Geraldo, não chega para as áreas

[14/09/2021 15:29] Allan Carvalho (Convidado)
acho importante ler sim o chat, pode ter pessoas q prefiram se manifestar por aqui, e não
podem ficar sem ter suas constribuições expressas, reverberadas

[14/09/2021 15:29] Maria José Mota de Borba
todos/as temos a responsabilidade de comunicar e disseminar

[14/09/2021 15:29] Rosier Batista Custodio
As Conferência é de interesse do Poder Público, Geraldo

[14/09/2021 15:29] Maria José Mota de Borba
Allan, apenas nós estamos nos manifestando aqui rs

[14/09/2021 15:29] Rosier Batista Custodio
*As conferências

[14/09/2021 15:30] Maria José Mota de Borba
de acordo

[14/09/2021 15:30] Allan Carvalho (Convidado)
disse pode ter...rsrs...e mais ainda...pode vir a ter...

[14/09/2021 15:30] Marco Tulio Alonso Ronsini
Sim

[14/09/2021 15:30] ELIANA NETTO (Convidado)
ok sim

[14/09/2021 15:30] ELTON ALMEIDA (Convidado)
sim

[14/09/2021 15:30]
Daniele Paloma Abrileri adicionou Forms ao chat.

[14/09/2021 15:30] Joselma Santos
Sim



[14/09/2021 15:30] Solange Samapio (Convidado)
em acordo

[14/09/2021 15:30] Maria Aparecida Romano Vieira
Sim

[14/09/2021 15:30] Marcos Antonio Muniz De Sousa
Marcos Presidente

[14/09/2021 15:30] CCA São Francisco das Chagas (Convidado)
SIm

[14/09/2021 15:30] Solange Samapio (Convidado)
estou sem camara Allan

[14/09/2021 15:31] VALERIA ELOY DA SILVA KOVAC
Estou sem câmara

[14/09/2021 15:31] VALERIA ELOY DA SILVA KOVAC
Camera

[14/09/2021 15:31] Marco Tulio Alonso Ronsini
Allan, estou na Prefeitura e, infelizmente, não tenho uma câmera disponível

[14/09/2021 15:31] Rosier Batista Custodio
Isso, há consenso

[14/09/2021 15:32] Solange Samapio (Convidado)
Em acordo com a inclusão do calendário na resolução

[14/09/2021 15:32] Suzete de Fatima Veiga
CRAS Pinheiros - Suzete - SIM

[14/09/2021 15:32] Allan Carvalho (Convidado)
é... as condições de participação em meio virtual, não estão garantidas para os Conselheiros...

[14/09/2021 15:32] Suzete de Fatima Veiga
CREAS Pinheiros

[14/09/2021 15:32] Regina Santana (SMJ) (Convidado)
Estamos de acordo com a Resolução. Regina e Marcus SMJ.

[14/09/2021 15:32] Rosier Batista Custodio
isso, Grazi

[14/09/2021 15:33] Rosier Batista Custodio
Essa redação ficou boa

[14/09/2021 15:33] Geraldo FAS (Convidado)
O destaque do art 5 foi da Mota
[14/09/2021 15:34] Solange Samapio (Convidado)
em acordo



[14/09/2021 15:34] Marco Tulio Alonso Ronsini
De acordo

[14/09/2021 15:34] Marco Tulio Alonso Ronsini
Quanto mais claro, melhor

[14/09/2021 15:34] Maeia telma (Convidado)
sim

[14/09/2021 15:37] Allan Carvalho (Convidado)
só repetimos a fórmula das duas ultimas conferências...

[14/09/2021 15:38] Geraldo FAS (Convidado)
O texrto da municipal ficou melhor

1. Conselheiro(a)s Municipais de Assistência Social de São Paulo;
2. Representantes da Gestão e trabalhadore(a)s do SUAS (Estatal);
3. Organização da Sociedade Civil e/ou seus entes representativos;
4. Trabalhadore(a)s do SUAS (Não Estatal) e organização de trabalhadores;
5. Usuário(a)s ou Organização de Usuário(a)s;
6. Representantes de Fóruns Regionais, Municipais, Estaduais e Nacional;
7. Representantes de Movimentos Sociais, Universidades, Conselhos de Categorias;
8. Profissionais e Fóruns de Etnia e de Gênero;
9.

[14/09/2021 15:42] Geraldo FAS (Convidado)
Na municipal esta assim conforme texto acima

[14/09/2021 15:43] Rosier Batista Custodio
Estou de acordo com a Maria

[14/09/2021 15:44] dulcinéa (Convidado)
Essa reflexão já está superada, visto as duas eleições do conselho

[14/09/2021 15:44] ELIANA NETTO (Convidado)
de acordo

[14/09/2021 15:44] ELIANA NETTO (Convidado)
Maria

[14/09/2021 15:45] Maria José Mota de Borba
inaceitavel esse retrocesso

[14/09/2021 15:47] Solange Samapio (Convidado)
sim

[14/09/2021 15:50] Allan Carvalho (Convidado)
foi acatado não ler o chat?

[14/09/2021 15:51] Maria José Mota de Borba



se as questões não tiverem sido apresentadas ou debatidas Allan, sempre lemos

[14/09/2021 15:52] Maria José Mota de Borba
senão, as vezes o assunto já foi superado

[14/09/2021 15:52] Allan Carvalho (Convidado)
ta certo...então melhor garantir a inscrição...rs

[14/09/2021 15:53] Maria José Mota de Borba
não

[14/09/2021 15:56] Rosier Batista Custodio
proposta de redação

[14/09/2021 15:57] Geraldo FAS (Convidado)
Não esqueçam que temos ainda a Municipal

[14/09/2021 15:58] Geraldo FAS (Convidado)
Acho importante todas as discussões, mas tem questões que podemos camihar com mais
agilidade.

[14/09/2021 15:59] Marcos Antonio Muniz De Sousa
Seguimos .

[14/09/2021 16:00] Maria José Mota de Borba
isso Cecília

[14/09/2021 16:00] Geraldo FAS (Convidado)
Concordo também com esse encaminhamento

[14/09/2021 16:02] Regina Santana (SMJ) (Convidado)
Perfeito. concordamos.

[14/09/2021 16:02] Maria José Mota de Borba
ótimo Cecília!!!

[14/09/2021 16:20] Rosier Batista Custodio
não, Grazi

[14/09/2021 16:20] Rosier Batista Custodio
Ordinal é só até o 9

[14/09/2021 16:27] Gessiane Sayuri Nogueira Kudo
Na regional está desta forma

[14/09/2021 16:35] Maria José Mota de Borba
https://www.prefeitura.sp.gov.br/cidade/secretarias/upload/assistencia_social/comas/res19/
1475.pdf

[14/09/2021 16:36] Solange Samapio (Convidado)



Em acordo é isto

[14/09/2021 16:39] Maria José Mota de Borba
vejam o art 9

[14/09/2021 16:39] Maria José Mota de Borba
e 10

[14/09/2021 16:40] Maria José Mota de Borba
é a resolução mais atual que temos

[14/09/2021 16:40] Graziela de Mattos Lima
só para elucidar para as inscrições a preferência deve ser dada para o/as conselheiro/as

[14/09/2021 16:42] Solange Samapio (Convidado)
exatamente isto ,não quero tirar Direito de Participação de ninguém apenas gostaria que o
COMAS garantisse a equidade na participação.

[14/09/2021 16:44] Maria José Mota de Borba
eu entendi Sol, mas a forma apresentada demonstrou outra coisa e seria um grave retrocesso
para esse Conselho, mesmo diante dessa correria, precisamos ter cuidado com algumas
defesas que fazemos

[14/09/2021 16:48] dulcinéa (Convidado)
pra mim não há necessidade dessa leitura Maria

[14/09/2021 16:48] Geraldo FAS (Convidado)
Como disse antes. Estamos todos esgotados.

[14/09/2021 16:49] Maria José Mota de Borba
mas tem que garantir a equidade participativativa Rosier

[14/09/2021 16:49] Solange Samapio (Convidado)
Sim

[14/09/2021 16:49] Maria José Mota de Borba
com isso tenho acordo

[14/09/2021 16:49] Rosier Batista Custodio
isso Maria

[14/09/2021 16:50] Rosier Batista Custodio
estou tentando olhar para isso

[14/09/2021 16:50] Rosier Batista Custodio
estou de acordo

[14/09/2021 16:57] Allan Carvalho (Convidado)
tenho acordo com a repetição do artigo da confêrencia anterior
apesar de não ter direito a voto...rs

[14/09/2021 16:59] Gessiane Sayuri Nogueira Kudo



são 30 vagas para o município

[14/09/2021 16:59] Rosier Batista Custodio
vamos aprovar a mais?

[14/09/2021 16:59] Gessiane Sayuri Nogueira Kudo
pelo CONSEAS

[14/09/2021 17:00] Maria José Mota de Borba
entendi Sayuri

[14/09/2021 17:01] Fabio Fonseca (Convidado)
Prezados, boa tarde! Posto que, terei uma reunião da OAB às 17hs. Obrigado à todos!

[14/09/2021 17:01] Geraldo FAS (Convidado)
Por mim mantemos o texto que atualmente nessa minuta

[14/09/2021 17:02] Maria José Mota de Borba
Sol, na anterior vocês tinham colocado servidor com gestor

[14/09/2021 17:02] Maria José Mota de Borba
aqui não, os trabalhadores estão juntos

[14/09/2021 17:05] Solange Samapio (Convidado)
sim isto tenho acordo

[14/09/2021 17:05] Allan Carvalho (Convidado)
como eles vão impugnar ainda mais juducialmente se vamos encaminhar o numero definido?
os 30 ou os 128 dentro da proposção Rosier?

[14/09/2021 17:07] Rosier Batista Custodio
Maria, isso tem que ser debate de proposta

[14/09/2021 17:07] Solange Samapio (Convidado)
não da para mudar somente na Municipal teremos de ajustar a anterior das regionais pois se
publicada podemos fazer adendo se estamos no processo temos sim condição de reavaliar
nesta mesma plenaria meu intendimento

[14/09/2021 17:09] Solange Samapio (Convidado)
em acordo com a proposta de encaminhamento

[14/09/2021 17:11] Solange Samapio (Convidado)
estou em acordo com o encaminhamento

[14/09/2021 17:11] Solange Samapio (Convidado)
Não as outras pautas

[14/09/2021 17:13] Graziela de Mattos Lima
Juliana Andrade, boa tarde



[14/09/2021 17:13] Juliana Andrade - SBSA Advogados (Convidado)
Muito obrigada, Presidente e demais Conselheiros. Permaneço aguardando a oportunidade
para realizar a Sustentação Oral.

[14/09/2021 17:14] Graziela de Mattos Lima
Ok Juliana, se puder aguardar agradeço

[14/09/2021 17:14] Juliana Andrade - SBSA Advogados (Convidado)
Graziela de Mattos Lima boa tarde1

[14/09/2021 17:14] Maria José Mota de Borba
ficou claro

[14/09/2021 17:16] Juliana Andrade - SBSA Advogados (Convidado)
Graziela de Mattos Lima claro, estou à disposição. Obrigada.

[14/09/2021 17:18] dulcinéa (Convidado)
No meu entendimento, o número de delegados das conferencias regionais é para a
conferencia municipal, e não para a Estadual. Sendo assim não precisa alterar. Quanto as vagas
para a Estadual, sempre houve a solicitação do conselho para ampliação , algumas vezes com
as outras metropoles.

[14/09/2021 17:22] Solange Samapio (Convidado)
Em acordo com a proposta de encaminhamento da Rosier adequando as vagas de agora

[14/09/2021 17:22] Solange Samapio (Convidado)
digo numero de vagas que temos para este ano

[14/09/2021 17:22] Regina Santana (SMJ) (Convidado)
De acordo com a proposta da Rosier.

[14/09/2021 17:24] Geraldo FAS (Convidado)
Mas temos que ir contra. 32 vagas é insuficiente.

[14/09/2021 17:25] Solange Samapio (Convidado)
sim tinha entendido desta forma

[14/09/2021 17:25] Geraldo FAS (Convidado)
Estou de acordo com a Proposta do Allan

[14/09/2021 17:26] Solange Samapio (Convidado)
sim foi isto que discutimos

[14/09/2021 17:27] Solange Samapio (Convidado)
depois ficou quatro

[14/09/2021 17:27] Solange Samapio (Convidado)
é isto

[14/09/2021 17:28] Solange Samapio (Convidado)
tentar garantir o maior numero possível



[14/09/2021 17:28] Solange Samapio (Convidado)
das Regiões

[14/09/2021 17:29] Geraldo FAS (Convidado)
Temos que incluir na resolução e fazer uma solicitação de vagas ao CONSEAS. São duas
deliberações.

[14/09/2021 17:29] Geraldo FAS (Convidado)
Já fizemos isso

[14/09/2021 17:31] Solange Samapio (Convidado)
a ideia do Allan é no Regimento

[14/09/2021 17:31] Solange Samapio (Convidado)
E isto

[14/09/2021 17:31] Rosier Batista Custodio
A Maria está correta

[14/09/2021 17:37] Solange Samapio (Convidado)
em acordo

[14/09/2021 17:37] Joselma Santos
Pelo adiantar da hora preciso sair pois tenho um compromisso desde já peço desculpa mas
estou saindo !!

[14/09/2021 17:39] Geraldo FAS (Convidado)
Pra mim, estamos abrindo mão de fazer mais uma pressão.

[14/09/2021 17:40] Geraldo FAS (Convidado)
Além disso, não vamos fazer uma solicitação formal por mais vagas?

[14/09/2021 17:40] Geraldo FAS (Convidado)
Eram duas propostas

[14/09/2021 17:41] Allan Carvalho (Convidado)
peço licença para me retirar devido ao forte cansaço, stress e dor de cabeça. Até mais.

[14/09/2021 17:41] Geraldo FAS (Convidado)
Não era proposta somente pressionar por meio da resolução.

[14/09/2021 17:42] Silvana Cristina Pereira da Silva
Pessoal, terei que me ausentar, devido a um outro compromisso. Obrigada a todos!

[14/09/2021 17:43] Maria José Mota de Borba
sim, Geraldo, mas os conselheiros consensuaram por aprovar considerando a Resolução do
Conseas



[14/09/2021 17:44] Geraldo FAS (Convidado)
E a solicitação formal? Não foi colocada em votação e nem aprovada.

[14/09/2021 17:44] Maria José Mota de Borba
penso, que podemos via COMAS nos manifestar, CMCDC pode apresentar um documento para
plenária e enviamos e fazer esse debate nas conferências

[14/09/2021 17:44] Maria José Mota de Borba
discutimos até agora Geraldo

[14/09/2021 17:46] Geraldo FAS (Convidado)
Então o COMAS vai fazer uma solicitação formal por mais vagas. É isso?

[14/09/2021 17:46] Marcia de Souza Gonçalves
6024.2019/0004777-0

[14/09/2021 17:46] Geraldo FAS (Convidado)
Só fiquei com essa dúvida.

[14/09/2021 17:46] Maria José Mota de Borba
por sua pergunta entendi que vocês estavamm fazendo

[14/09/2021 17:47] Maria José Mota de Borba
vocês falaram algumas vezes que estavam solicitando vagas a mais,

[14/09/2021 17:48] Rosier Batista Custodio
Geraldo, eu também entendi que vcs até já haviam solicitados mais vagas

[14/09/2021 17:48] Geraldo FAS (Convidado)
Não falei isso. Falei para pressionarmos por meio da Resolução e de um novo pedido.

[14/09/2021 17:49] Geraldo FAS (Convidado)
Mas blz. Já foi votado e não tem mais como voltar atras.

[14/09/2021 17:49] Rosier Batista Custodio
ok

[14/09/2021 17:49] Geraldo FAS (Convidado)
Sem problemas, continuamos na luta

[14/09/2021 17:49] Maria José Mota de Borba
boa tarde

[14/09/2021 17:50] Daniele Paloma Abrileri
Maria, o nome é Associação Friendship Circle

[14/09/2021 17:50] Maria José Mota de Borba
grata Dani

[14/09/2021 17:50] Rosier Batista Custodio
Juliana , sua câmera está desligada



[14/09/2021 17:54] VALERIA ELOY DA SILVA KOVAC
Eu não estava nesta reunião da CRI, estou analisando Projetos de FUMCAD até dia 17/09. Por
isso não me manifestei.

[14/09/2021 17:55] VALERIA ELOY DA SILVA KOVAC
Valéria

[14/09/2021 17:58] Solange Samapio (Convidado)
Em acordo com o encaminhamento proposto pelo Marcos

[14/09/2021 17:58] Solange Samapio (Convidado)
perfeito

[14/09/2021 17:59] ELTON ALMEIDA (Convidado)
Boa tarde a todos.

[14/09/2021 18:00] Dulcinéia Santos
Boa tarde a todos

[14/09/2021 18:00] Juliana Andrade - SBSA Advogados (Convidado)
Boa tarde. Muito obrigada a todos e todas.

[14/09/2021 18:16] Maria Aparecida Romano Vieira
Boa noite a todos


